Rencontre pour l'organisation d'un grand événement anti-pub



Publisexisme
Consumérisme
Manipulation
Gaspillage énergétique
Accaparement et privatisation de
l'espace public

Dénonçons l'emprise de la pub dans l'espace public et dans nos vies!

Une rencontre publique est proposée pour constituer un groupe d'organisation d'un événement anti-pub, de masse, à Lyon, au printemps.

Plus précisément il s'agit d'une action artistique et militante contre la pub. Proposons à chacun et chacune de s'exprimer sur le sujet: organisons un grand concours de contre-affiches et de détournement publicitaire.

Afin de monter ce projet le collectif des déboulonneurs et déboulonneuses de Lyon vous invite à une **rencontre publique** le

jeudi 2 février 2012, à 20 h, au CEDRATS

(27 montée Saint-Sébastien, métro Croix Paquet).